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Мужская компании по уходу за волосами Gillette объявила о том что заключила
многолетние партнерские отношения с Александром Овечкиным, в которых звезда Caps
станет одним из всемирных представителей этой компании. И конечно же, в рамках
партнерства и по условиям договора, Овечкин согласился остаться  всегда выбритым, на
языке компании это называется "ухоженным".

      

"Если вы приглядитесь к Алексу, то в некоторых из его последних рекламных роликов вы
заметите что он  теперь выглядит чисто выбритым," сказал представитель Gillette Майк
Нортон. " Здесь в компании Gillette, мы действительно хотим чтобы парни выглядели
лучше. Некоторые ребята хотят быть полностью выбритыми, некоторые хотят иметь
козлиные бородки или хорошо подстриженные бороды. Все это о том как помочь парням
выглядеть лучше." 

По утверждению Майка Нортона, работа Овечкина с кампанией Gillette в конечном итоге
будет включать благотворительные аспекты, помогая игрокам молодежной хоккейной
сборной развиваться на льду и вне хоккея. Первыя публичная кампании партнерства, 
намечана и в скором времени будет проводиться в России и в Восточной Европе.
Овечкин будет помогать компании на рынке средств для бритья и по уходу за кожей, как
в телевизионной рекламе, так и в местах продажи средств по всему региону.

Однако вопрос о том оставит ли Овечкин бороду на период плей-офф, пока остается
открытым. Как мы знаем, в некоторых командах существует примета "не бриться" во
время игры серии плей-офф. Напомним  что "Капиталз" не добились большого успеха в
прошлом сезоне даже не бреясь все время пока они играли в серии. А другие команды
выиграли Кубок Стэнли, не потеряв при этом ухоженного внешнего вида. 

Тем не менее, "Gillette и Алекс понимают и уважают традиции игры", сказал
представитель компании. "Алекс не суеверный по своей природе, и он даже не думал об
этом. Он просто хочет, чтобы  его команда выиграла в плей-офф. Если команда решит
что-то сделать, то он, конечно же будет иметь возможность участвовать в этом".

Овечкин в настоящее время все более и более становится похожим на ухоженную
хоккейную звезду. И пусть он теперь не так часто  забивает, но зато мы, болельщики,
может любоваться как хорошо и гладко выбрит капитан "Вашингтон Капиталз". Куда
досадней было бы смотреть на небритого игрока мажущего по воротам.

 1 / 2



Овечкин будет всегда выбрит по просьбе Gillette

Автор: Russian Washington
08 Декабря, 2010

  

 2 / 2


